

Gabinete de Política Social participa en misión de apoyo para protección social con el Banco Mundial

Descripción

El propósito de esta misión es pasar balance sobre los proyectos financiados por el Banco Mundial, incrementar mejoras y evaluar las iniciativas de la nueva gestión.

Santo Domingo, 16 de noviembre de 2020.- El Gabinete De Política Social que coordina Tony Peña participó en la Misión de Apoyo a la Implementación del Proyecto Integrado de Promoción y Protección social con el Banco Mundial, con el propósito de cumplir con la responsabilidad de ejecutar políticas públicas en materia social que respondan a los retos globales y nacionales a favor de la población más pobre y vulnerable del país.

Por medio de una reunión virtual con representantes de ambas entidades, Tony Peña manifestó que la política social implica poder brindar una mirada cambiante y de entera resiliencia centrada en el ciudadano, y que la actual administración está comprometida con ampliar el horizonte de los proyectos y políticas para que sean formulados y orientados a superar los nuevos desafíos que se presentan.

Destacó además que la presente administración del Gobierno que encabeza el presidente Luis Abinader continuará trabajando en temas neurálgicos y sensibles para la salida del círculo de la pobreza, para lo cual el apoyo del Banco Mundial es vital. "Hoy reconocemos y agradecemos sus aportes, seguro de que los lazos de compromiso y responsabilidad se fortalecerán", afirmó.

"Es importante para el Gobierno dominicano y de quien les habla, materializar acciones enfocadas para la transformación con miras a robustecer la protección social mediante la articulación que permita el reordenamiento de la oferta de programas sociales no contributivos, orientados a evitar superposiciones y duplicidad de esfuerzos gubernamentales," indicó el coordinador.

Programa Cultura Ciudadana

En torno al programa Cultura Ciudadana, Peña informó que es de alto interés para el Gabinete Social incrementar el bienestar de los ciudadanos a través del cambio de comportamientos colectivos, por lo

que "reenfocaremos y fortalecemos el programa, de manera que se centre en las bondades e idiosincrasia culturales de los territorios del país y apueste al potencial y capacidad de transformación particular de cada comunidad, lo que conlleva a una concepción de responsabilidad compartida entre el Estado y los ciudadanos".

En la reunión también estuvieron presentes Van Elder Espinal, director técnico del Gabinete; Escarlen Heredia, coordinadora de Planificación y Desarrollo y Diandra Peña, especialista en Políticas Públicas e Innovación.

Fecha de creación 2020/11/16